
 
 

DISTRICT DE L’EURE DE FOOTBALL 
SOUS COMMISSION DES JEUNES ARBITRES 

 

PV n°1 du 11 septembre 2021 à 09h00 
 

 
Présidence : M. Aubert Emmanuel 
 
Étaient présents : Messieurs Patrick BANNIER – David DOMINGUEZ CONDE – Frédéric MARTIN – 
Philippe DE PASQUALE et Christophe GIOE.  
 
En Visio conférence : Messieurs Damien VANKERKHOVEN et Hugo BOISSIERE 
 
Membres excusés : Messieurs Louison OLIVIER et Mathieu MOULIN 
 
Étaient présent : Monsieur Jacques FECIL, en tant que Président de la CDA. 

 

oO************Oo 
 
Emmanuel AUBERT accueille tous les membres participant et ouvre la séance à 09h00. 
 

1- Adoption du PV de la réunion du 25 juin 2021: 
 

 Ne faisant l’objet d’aucune remarque, le procès-verbal n° 5 de la réunion du 25 Juin 2020 est 
adopté à l’unanimité des présents. 

 
2- Civilités : 

  

Remerciements : 
 

➢ Toute la sous-commission des « Jeunes-Arbitres » tient à un remercier chaleureusement 

Messieurs Romain HENNACHE et Arnaud SABLIERE pour tout le travail effectué au sein de la 
sous-commission. 

 
Condoléances : 
 

➢ Toute la sous-commission des « Jeunes-Arbitres » s’associe à la douleur de Monsieur Amine 

KHALIL pour le décès de son frère, lui présente toutes ses sincères condoléances et l’assure de son 
profond soutien. 
 

oO************Oo 
 

Avant de commencer la réunion, Emmanuel AUBERT apporte quelques précisions quant à son 
retour à la sous-commission. Il remercie les instances de la confiance qui lui est portée en tant que 
Président de cette Sous-Commission des « Jeunes-Arbitres ». 
 
 

oO************Oo 
 



3- Projet : 
  

Emmanuel AUBERT explique les priorités actuelles de la Sous-Commission. Il souhaite tout 
d’abord renforcer l’effectif actuel pour ensuite fidéliser les arbitres déjà présents.  

La fidélisation de nos jeunes commence par un suivi plus personnalisé de leurs différents 
travaux théoriques. De ce fait, Emmanuel AUBERT propose qu’à la suite des tests de début de 
saison, chaque JAD reçoive par la suite un corrigé type ainsi que sa propre copie. Il estime que cette 
initiative permettra aux jeunes arbitres de véritablement s’intéresser à leur questionnaire et de 
progresser sur le plan théorique. Cette proposition est acceptée par tous les membres présents. 

De plus, il est envisagé d’organiser un 2
ème

 stage mi saison (en janviers par exemple), il y sera 
abordé le corrigé du test et les problématiques de la mi-saison. Il s’agira d’un rassemblement basé 
beaucoup plus sur un travail par vidéo. 

Hugo BOISSIERE propose la création de groupe sous forme WHATSAPP (entre 4 et 5 arbitres 
+ un membre de la sous-commission). L’objectif est que les JAD est une personne attitrée pour les 
aider dans leur formation et aussi en cas de soucis sur une rencontre. 

Cette initiative acceptée de tous prendra forme au plus vite pour que nos jeunes-arbitres soient 
là encore suivi de façon individualisée. 

 

oO************Oo 
 

4 - Organisation de la Sous-Commission 
 

Cellule « Formation » :  Responsable : Frédéric MARTIN 
    Membres : Tous les membres de la sous-commission y sont 
    intégrés ainsi que Mathieu MOULIN 
 

Cellule « Observation » :  Responsable : Patrick BANNIER 
    Membres : Tous les membres de la sous-commission + les 
    observateurs spécifiques « jeunes » 
 

Cellule « Elite » :   Responsable : Damien VANKERKHOVEN 
    Membres : Hugo BOISSIERE, Christophe GIOE et  
    Emmanuel AUBERT 
 

Cellule « Désignation » : Responsable : David DOMINGUEZ CONDE 
    Membres : Philippe DE PASQUALE et Jacques FECIL 

 

oO************Oo 
 

5 - Effectif à ce jour 
 
Il est à noter qu’au jour de la réunion les effectifs sont les suivants : 
 29 JAD ont renouvelés mais encore 10 en attente d’autorisation médicale 
 19 JAD sont désignables 
 21 Stagiaires sur deux saisons au vue de la pandémie 
 

oO************Oo 
 

6 - Contact avec les clubs par secteur 
 

Dans le but de sensibiliser les clubs et de leur offrir une possibilité des rechercher des jeunes 
intéressés par l’arbitrage, Emmanuel AUBERT souhaite que la Sous-Commission puisse reprendre 
contact avec les clubs. 
 Cela aura comme but de :  
  Sensibiliser les clubs et le jeunes sur la fonction d’arbitres 
  Rassurer les candidats sur leurs compétences et le contenu de l’examen 
  Fournir déjà les bases de la gestion technique sur le terrain 
 

oO************Oo 



7 - Questions diverses   
 
Frédéric MARTIN Souhaiterait que l’on revoie la formation des arbitres qui officient en foot à 8 
   (exemple en U13). Il est évoqué la création d’une fiche  spécifique foot à 8. 
   Emmanuel AUBERT confirme qu’il prendra attache rapidement avec Mathieu 
   MOULIN pour la rédaction de ce document. Il ajoute que les arbitres mineurs 
   susceptibles de diriger ce genre de rencontres  recevront cette fiche ainsi que 
   les accompagnateurs désignés par la sous-commission. 
   
Christophe GIOE se félicite de la tournure de cette réunion et reste optimiste pour nos jeunes 
   pour la suite 
 
David DOMINGUEZ CONDE  rappelle la difficulté rencontrée à compter du 1

er
 octobre prochain pour 

les jeunes qui devront être à jour sur le plan « Pass sanitaire » pour être 
officiellement désignés.  

 
oO************Oo 

 
 Aucune autre question n’étant abordée, et l’ordre du jour étant épuisé, le Président lève la 
séance à 12h10. 

 
    Le secrétaire de séance         Le Président 
 David DOMINGUEZ CONDE     Emmanuel AUBERT 

                                                                                                                                              


